



第11号

令和7年1月10日

文責：校長 村田 賢治

☎62-0504 (龍ヶ岳小)

龍っ子だより

学校教育目標：「夢の実現」に向け挑戦、そして成長

～KKJ 気づき・考え・実行する龍っ子の育成～

あけましておめでとうございます

新年あけましておめでとうございます。令和7年（2025年）も、どうぞよろしくお願ひいたします。



年末年始は、穏やかな気候が続きました。昨年は、元日から能登半島地震や羽田空港での航空機事故などの悲しい出来事がありましたが、今年は心穏やかに新しい年を迎えることができ、ありがとうございました。



1月1日には、家族で近くの神社へ初詣に行き、1年間の感謝を伝えるとともに新しい年の無事と平安を祈願してきました。

また、1月3日には、アロマで開催された「二十歳の記念式典」に出席してきました。式典では、各町代表の4名が「二十歳の主張」として今後の目標や抱負を発表していましたが、いずれの人も、保護者や地域の方々への感謝の言葉を述べており、ふるさとを愛しふるさとを誇りに思う気持ちが若者に育っているなど感じた嬉しいひと時になりました。

年末年始には堀江用務員が制作した門松を正面玄関に飾りました。

さて、1月8日(水)、14日間の冬休みを過ごした子供たちが、元気に登校してきました。校内に子供たちの声が響き渡り、学校も眠りから覚めたような感じです。3学期も無事にスタートでき、嬉しく思います。



2学期の終業式に、「頑張ったことや成長したことなどを振り返り、1年（3学期）の目標を決めて元気に登校するように。」と、私からも冬休みの宿題を出していました。始業式で聞いてみたところ、ほとんどの子供が考えてきていると手を挙げていました。そこで、私も今年の目標を漢字一文字で子供たちに示しました。「和」という漢字です。この字には、「おだやか、仲良くする、あわせる、ませる」などの意味がありますが、子供たちには、「仲良く学校生活を送ること」「一人一人のよいところをあわせて素晴らしい龍ヶ岳小にしていくこと」をお願いしました。なお、私自身は、「心を穏やかにして笑顔で過ごすことを忘れない」を目標に、1年間頑張っていきたいと思っています。



文集「あまくさ」

入賞おめでとう

特選 2年 林 菜月 4年 森平みづき
5年 坂部璃珠

入選 2年 山田輝人、直理煌也、寺道華彪
4年 大塚奏之、田北正大、鳩野柊陽
" 溝川怜奈、山本杏美
5年 吉廣咲那 6年 江平にこ、杉ほのか
6年 野口佳音、吉井彩乃

熊日学童スケッチ展

地 賞	2年	林 菜月
人 賞	2年	直理 煌也
奨励賞	2年	松原 にいな
"	2年	中道 浩輝
"	6年	山本 葵(高)
佳 作	4年	野口亜珠、溝川怜奈
	5年	小山結、東川萌依、溝川梨央
	6年	大塚心結、松原里菜

学校のホームページもご覧ください。